
参加者：７９人（事務局除く）　回答者：３２人　回収率：４０％

所属について

Q　あなたの所属を教えてください。
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展示交流会について

Q　AI・IoTシステム等のパネル展示、生産革新などの活動事例の紹介及び種支援機関の企業支援事業等の

　紹介は、いかがでしたか。

（理由/ご意見）

・ 展示、発表の企業数があってよかった。

・ 当社で使えそうな(参考になる)ものがあった。

・ 知らない技術の収穫が気さくにできた。

・ みちのく工芸が直売会してたらいいのにと感じた。

・ 新しいデジタル化案が見出だせた。

・ 普段見ることない情報や物を実際に見ること、また他の企業の方がどう考えているかなどを

知ることができたため、参考になった。

・ 製造現場の改善活動について参考になった。

・ 展示されてない企業の従業員の方も多数来られてて現場同士のつながりが見えて大変良かった。

合計

令和６年度仙南地域ものづくり推進セミナー・展示交流会　アンケート結果

b.企業（会員以外）

c.行政（県・市町村）

d.産業支援機関

e.教育機関

f.その他

a.企業（仙南工業会会員）
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Q　展示企業に対して、良かったこと、もっと知りたいと感じたことがありましたら記入願います。

・ 思いの外説明員が配置されて良かった。

・ 現物やモニターで見れたこと。

・ 展示会とは違いフランクな感じが良かったと思う。

・ 規模が小さい分ゆっくり話が聞けたので、知りたいことは聞けた。

・ 展示企業様と打ち合わせる時間が多く良かった。

・ 価格帯など実績ベースでどれくらいのコストがかかるなどが分かると比較検討し易いと感じた。

・ どこもわかりやすく説明していただき良かった。

事例発表について

Q　改善事例発表の内容はいかがでしたか。

（理由/ご意見）

・ 地元企業の実情が少し見れた。

・ 色々な観点からの改善が見れて大変参考になった。

・ 大企業から中小企業まで網羅していてバリエーションの幅があったのが良かった。

・ 多種多様な状況で企業ごとの特色が出ていて知識として参考になった。

・ 発表時間もう5分位長くでも良かったのでは？

Q　発表企業に対して、良かったこと、もっと知りたいと感じたことがありましたら記入願います。

・ リコーさんの改善方法がわかりやすかった。

・ 細かい話として聞いてみたいことはあったが、質疑の時間が短かった。
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参考になった 参考にならなかった
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講演について

Q　講演の内容はいかがでしたか。

（理由/ご意見）

・ スモールスタートですね。

・ 人を中心としたDXの取り組みが面白く、他との違いがあった内容だった。

・ まず始める大切さが理解出来た。

・ 単純に内容が面白かった。

・ DX実践の目的と手段を、ユーモアを交えながら具体的に分かりやすく説明いただき参考になった。

・ 実際に実施しされた内容、これから進めて行く内容を具体的に教えて頂き参考になった。

セミナー・展示交流会全体について

Q　本日のセミナー・展示交流会全体について、ご意見がありましたらお聞かせください。

（ご意見）

・ 参加者との交流機会があればいいかと感じました。

・ 小集団活動に興味があります。

・ 是非続けて欲しい。

・ オープンイノベーションの下地作りの取組みとして素晴らしいと思った。

・ 市町が導入可能な製品紹介があると嬉しいです。

Q　その他、県に対してご意見・ご要望等がありましたらご記入願います。

（ご意見・ご要望）

・ 告知が弱いと思う。ユーザー目線が弱い。

・ セミナー部分だけでもオンライン化すると、参加できなかった企業や市町も興味をもってくれるかも。
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